Face aux expulsions, nous continuerons les réquisitions!

Une maison réquisitionnée en novembre dernier a été expulsée ce matin par la Préfecture de Haute-Garonne. Dans cette maison vivaient des personnes précarisées qui ont pu trouver un endroit où se poser, vivre, s'entraider et s'émanciper collectivement.

Ce matin à 9h30, trois camions de police ont bloqué le quartier pour les remettre à la rue en les laissant sur le trottoir avec leurs affaires. Bien entendu elles n'ont reçu aucune solution de repli de la part de l'Etat.

Grâce à la Campagne de Réquisition, d'Entraide et d'Autogestion (CREA) et surtout à la solidarité entre les habitant-e-s des bâtiments réquisitionnés, elles vont pouvoir trouver temporairement un hébergement dans l'attente d'une nouvelle réquisition.

Depuis le début du mois d'avril, la Préfecture de Haute-Garonne a expulsé quatre bâtiments de la CREA, et a remis ainsi à la rue 35 personnes, dont des enfants. Sa vaste campagne d'expulsion risque de continuer. D'autres bâtiments sont expulsables sans délai et plus de 50 personnes dont 16 enfants vivent quotidiennement dans la peur de se retrouver sans toit du jour au lendemain et de voir débarquer des policiers avec leur uniformes et leur arsenal surdimensionné (barrières anti-émeutes, flashball, armes de poing, bombes de gaz lacrymogènes, matraques...).

Encore et toujours, l'Etat, la Mairie et le Conseil Général continuent leurs discours hypocrites sur la réquisition, l'hébergement et le logement.

Encore et toujours, ils créent et entretiennent la misère sociale et préfèrent dépenser de l'argent pour réprimer les gens qui ne peuvent plus payer leurs loyers, les gens qui en ont marre de ce système, les gens solidaires, les vieux, les enfants, les étudiantes, les chômeurs, les travailleuses pauvres, les galériennes... Ils préfèrent vider des bâtiments inutilisés et abandonnés par leurs propriétaires alors que leur utilisation ne coûte rien à personne, et que bien au contraire leurs habitants les entretiennent pour tout simplement y vivre.

Le vent de la répression souffle fort sur Toulouse mais n'arrêtera pas la solidarité de toutes celles et ceux qui ont décidé de s'organiser par eux-mêmes. En lutte contre une société pyramidale fondée sur l'argent, le pouvoir, le racisme et le sexisme, la CREA se base sur la solidarité, la récupération, le recyclage et le partage et construit, ici et maintenant, une autre société fondée sur l'égalité, la liberté, l'autonomie et l'émancipation collective. Elle est ouverte à tout-e-s, venez nous rencontrer et participer aux assemblées générales de la campagne qui ont lieu le mercredi à 18h au 187 rue du Faubourg Bonnefoy et le samedi à 14h au 2 rue du Faubourg Bonnefoy.

Face à la répression, nous continuerons de lutter! Tout pour tout-es! Pouvoir au peule!

Infos sur creatoulouse.squat.net / Contact: creatoulouse@squat.net